

Liebfrauen:

Kerzensegnung zu Mariä Lichtmess

Von Mathias Berger

2. Jan. 2025



**Familiengottesdienst zu
"Mariä Lichtmess"
mit Kerzensegnung
2. Februar
9:30 Uhr
in der Liebfrauenkirche**

Bringen Sie
gerne Ihre
Kerzen mit, die
wir segnen
sollen



Wir folgen dem Licht

Der Festtag "Darstellung des Herrn" hat in früheren Zeiten die Weihnachtszeit beendet.

Das auch "Mariä Lichtmess" genannte Fest lädt ein, sich selbst unter das Licht Gottes zu stellen, "das alle Menschen erleuchtet".

Wenn Sie möchten, bringen Sie Ihre Kerzen mit, die sie im Lauf des Jahres anzünden wollen, zum Beispiel an Ihrem Hausaltar, auf dem Friedhof oder auf dem Esstisch.

Unsere Erstkommunionkinder bringen ihre Gruppenkerzen mit und lassen sie segnen.

Herzliche Einladung!

